
Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt, teilte mit, dass diese 
Mitteilung schriftlich vorliegt. 
 
 


